



## Nouvelles d'Allemagne

publié le 12/04/2013

M. Rubio nous a envoyé le message suivant concernant la journée du jeudi :

La journée s'est bien passée et les élèves sont ravis.

Ce matin les élèves ont assisté aux cours avec leurs correspondants puis nous sommes allés à la réception de la Mairie. Les élèves et nous mêmes avons reçu quelques présents et avons pu déguster quelques breitzels et autres spécialités. Nous avons été super bien reçus.

Cet après-midi, ce fut le tournoi de mini golf et il n'a pas plu bien que le ciel fut gris.  
Les élèves se sont bien amusés.

Demain, cours avec les correspondants, création de tee shirts et chansons. Puis repas avec tous les correspondants.

A demain pour de nouvelles aventures.

L'euro team

Nous leur souhaitons de nouveau une belle journée.

La principale adjointe



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.